

「中学生に硬式テニスができる環境を」プロジェクト

子供たちの夢や希望をつぶさないで！

最近のテニスブームで幼稚園や小学校低学年から硬式テニスになじんでいる子供たちはたくさんいます。土浦市も例外ではありません。しかしながら中学校に硬式テニス部がなく、致し方なく軟式や他のクラブに入るという大変かわいそうな状況が起きています。

多くの中学校では、コートが作れない、指導者がいない、またボールや備品にお金がかかる中体連云々などという理由を挙げて、多くの子供たちの「**硬式テニスをやりたい**」気持ちを見過している状況です。学校側の意もわからないではありませんが、保護者からの「中学に硬式テニス部を」という意見が各地で多数上がっているため、日本中の中学校で硬式テニス部が増えつつあり、東京都では2010年には半数以上になったそうです。

こうした「**硬式テニスをやりたい**」の多くの子供たちに、何とか希望をかなえてあげたいとの思いから、土浦市内の中学生を対象にした「中学生硬式テニスクラブ」を土浦市テニス協会では、コートの確保、指導者の派遣、ボールや備品の調達などできるだけ協会負担で開設していこうと考えております。

今までも高校になって硬式テニスに戻る子や、中学生の途中で軟式をやめて硬式をやりたいとテニススクールに戻った子などもいましたので、硬式テニスが好きだ、続けたいという中学生のために運動部やサークル的なチームを作り、細々にでもできる環境を2019年6月頃より（土日）の9:00～11:00、川口運動公園テニスコートで予定しています。

なお、土浦テニス協会では中学校に硬式テニス部ができるよう推進活動を続けながら、ジュニア選手の強化育成、大会やイベントの開催なども当事業とともに進めていくための資金を集めるための企業や個人あてに賛助会員を募っております。賛助会費の集まり具合によってはさらにこの事業へのサポートが可能となります。

そろそろ子供たちに本当にやりたいものができるように、選択肢があってもいい時期に来ているのではないのでしょうか。

「中学生硬式テニスクラブ」への多数の参加をお待ちしております。

土浦市体育協会硬式テニス部
土 浦 市 テ ニ ス 協 会
2 0 1 9 ・ 2 ・ 2 2